

## ALPINER SKISPORT

# FCL-Cracks bezwingen den Gudiberg

Während die deutschen Ski-Cracks in Vancouver zum Teil erfolgreich um olympisches Edelmetall kämpfen, sorgen die jungen Skisportler des FC Lengdorf auf regionalen Pisten für Furore.

VON JOHANN KALTES

**Lengdorf** – Für den alpinen Landescup hatten sich drei Schüler des FC Lengdorf qualifiziert. Maxi Widl war Fix-Starter, Verena Fischer und Johannes Engl rutschten mit einer Wildcard ins Teilnehmerfeld – und sie bestätigten mit tollen Platzierungen ihre Nominierungen.

Auf der Kandahar-Strecke in Garmisch-Partenkirchen wurde Widl im Riesenslalom unter 157 Startern aus den Skigauen Werdenfels, Schwanen und München hervorragender Sechster bei den Schülern 14. Auf den gleichen Rang kam Fischer bei den Schülerinnen 12. Empfiehör im zweiten Lauf nach einem Fehler viel Zeit und belegte den 26. Rang (S 12).

Am gefürchteten Gudiberg, dem Hausberg von Slalom-Star und Olympiateilnehmer Felix Neureuther, gänzten die Lengdorfer im Slalom-Stangenwald. Zwar

ihren Alterklassen platziert. Im zweiten Lauf fuhren beide FCL-Talente wie entfesselt und bewiesen Nervenstärke. Fischer gewann die S 12-Klasse mit 1,40 Sekunde Vorsprung, Widl musste sich als Zweiter nur knapp geschlagen geben.

## Maxi kämpft sich durch die Bobbahn

Bei wichtigsten Pistenverhältnissen hatte sich Maxi Widl schon einige Tage zuvor beim deutschen Schülercup in Bernau im Schwarzwald hervorragend geschlagen. Wegen Neuschnees verschlechterte sich die Piste immer mehr. Mit Startnummer 96 kämpfte sich Widl durch fast einen Meter tiefe Rinnen und beendete das Rennen durch den Slalomparcours, der mehr einer Bobbahn ähnelte, auf Rang 18. Damit verbesserte er sich in der deutschen Rangliste und sicherte sich den Verbleib im DSC, dem Wettbewerb der höchsten deutschen Schüler-Kategorie.

Aufs Siegertreppchen fuhr Widl beim Nacht-Riesenslalom im Rahmen des Suzukicups des Skiverbandes München in Ostn. Eine Woche zuvor im ersten Lauf noch ausgeschieden, musste er sich diesmal nur einen Kader-



Mit Spitzenresultaten im Riesenslalom und Slalom sicherte sich Maxi Widl aus Walperskirchen (Foto oben), der für den FC Lengdorf an den Start geht, den Verbleib im deutschen Schülercup (DSC), der höchsten deutschen Schüler-Kategorie.

Nerven wie Drahtseile zeigte Vérona Eichhar auf